

Conseil Supérieur des Messageries de Presse

Communiqué

- Evolution du Conseil Supérieur des Messageries de Presse - Proposition exposée par MM. METTLING et LUBEK

Le Président du Conseil Supérieur des Messageries de Presse, M. Jean-Pierre ROGER et son Bureau, qui étaient réunis le jeudi 8 avril, ont pu évoquer la proposition relative à la régulation du secteur de la distribution de la presse exposée dans le rapport remis par M. Bruno METTLING à la suite de la mission qui lui a été confiée par le Premier Ministre le 14 janvier.

Le Président du Conseil Supérieur, qui avait pu s'entretenir avec M. Bruno METTLING de cette question dans le cadre de la mission, est, comme son Bureau, satisfait de la proposition formulée. Il souligne qu'elle est porteuse d'une approche équilibrée qui permettrait de conforter le rôle du Conseil Supérieur des Messageries de Presse, comme les éditeurs, à travers leurs cinq organisations professionnelles, en avaient exprimé le souhait en juillet 2009. Le Président retient que cette proposition permettrait de parfaire la représentation de la profession au sein du Conseil Supérieur, en assurant la nécessaire représentation des diffuseurs de presse et de compléter utilement les missions du Conseil Supérieur, en adossant à celui-ci une structure légère, ayant statut d'autorité administrative indépendante, qui serait plus particulièrement en charge de la régulation économique.

Paris, le 12 avril 2010